
令和6(2024)年度　通学路交通安全対策要望・回答・対策一覧表

年度№ 学校名 新規 継続 要望場所 路線名等 通学児童数 現状と課題 対策要望 事業主体 回答 合同点検及び関係課

①対策済（R○年）

②対策予定（R○年まで）

③継続審議

備考

R6 1 柏崎小 ○ 中央町 やぶ商店付近のカーブ 32

歩道が狭い上カーブのため、車か

ら歩行者を確認しづらい。

運転手が歩行者を認識できるよ

う、ラバーボールを設置してほし

い。

道路維持課

その他

ご要望のあったラバーポールの設置については、住宅等の

乗入れや道路除雪の支障となることから、設置ができない

ことをご理解ください。

　なお、運転手への注意喚起として、令和５（２０２３）

年度に「歩行者注意」や「減速マーク（ドットマーク）」

などの路面標示を設置しました。

対策済（R5(2023)年） 路面標示

R6 2 柏崎小 ○ 西本町 割烹杵屋付近十字路 18

横断歩道の白線が一部薄れていて

分かりずらい。

運転手からも認識できるように、

横断歩道の白線を濃くしてほし

い。
警察

【警察】

対策実施

標示補修を定期的に実施していることから、今後の計画補

修での補修を予定しています。

①対策済（R6年度）

R6 3 柏崎小 ○ 北園町
コーポ早川前の横断歩

道
15

車の交通量も多く、横断する児童

も多い。

安全に横断できるように、押しボ

タン式の信号機を設置してほし

い。 警察

交通安全協会

【警察】

継続審議

信号機の設置については、管内交通情勢を検討した上で警

察本部に要望している。本部ではさらに新潟県全体を見て

現地調査をして必要性を判断のため、要望箇所への設置は

不透明である。

【警察】

継続審議

R6 4 柏崎小 ○ 新花町 児童遊園地前の歩道 40

歩道に斜面があり滑りやすい。実

際に転倒した児童がいる。斜面の

下にはふたのない側溝がある。

斜面をなくす舗装工事を施す。側

溝にふたをする。

道路維持課

対策実施

今年度、路肩と側溝との段差を解消する工事を実施しま

す。

　また、側溝への蓋設置につきましては、側溝の種類や舗

装幅員、路肩の幅などの基準に基づき実施しております。

　現地を確認したところ、ご要望頂いた路線は舗装幅員が

広いため、全線での蓋の設置が難しいことをご理解くださ

い。

　ただし、横断歩道付近など歩行者溜まりとして必要な箇

所については、蓋の追加設置を行います。

①対策済（R6年度） 側溝工事

R6 5 比角小 ○ 扇町3-19
扇町食堂と牛角の間に

ある横断歩道
6

自動車用の信号機はあるが、歩行

者用の信号機がないため、歩行者

の意識が薄く危険。

扇町食堂と牛角の間の横断歩道

に、歩行者用信号機を設置してほ

しい。

警察

交通安全協会

【警察】

対策実施

交差点改良が計画されており、歩行者用灯器の増灯を計画

している。

対策予定（R7(2025)年中）

R6 6 比角小 ○ 比角
柏崎常盤高校前の横断

歩道
14

T字路に信号機がなく、変則的な

形をしているため、車の往来を確

認しにくい状態にあり、危険。

押しボタン式信号機をつけ、車を

停止する措置をとってほしい。

警察

その他

押ボタン信号機設置については、学校側から東柏崎駅側へ

の横断歩道を集約し１本にする必要があること、横断歩道

脇で横断を待つ安全な待機場所が必要。適切な設置場所や

車両の交通量、横断需要といった条件があることと交差点

が変形交差点であるため、設置は厳しい。

継続審議

R6 7 枇杷島小 ○ 枇杷島
枇杷島小学校プール脇

の道
133

道幅が狭く、所々電柱が立ってい

るため通行しにくい。車が通ると

児童との距離が近くなり危険。

児童が安全に通れるように電柱の

設置を見直してほしい。

道路維持課

その他

事業者に対し電柱位置の見直しについて要望して参りま

す。

　しかし、代替地の確保や移転費用（全額原因者負担）な

ど、早期の解決が難しい状況ですので、ご理解いただきま

すようお願いいたします。

　なお、道路維持課では、当路線において蓋掛け側溝への

入替工事を随時行っており、今年度も実施する予定です。

対策中（R7(2026)年まで） 側溝工事
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①対策済（R○年）

②対策予定（R○年まで）

③継続審議

備考

R6 8 枇杷島小 ○ 関町 関町会館前の横断歩道 5

横断歩道で待つ場所が狭いこと

と、電柱があるため通行する車か

ら児童が見えにくく危険。停まっ

てくれる車が少なく、安全パト

ロールの人が合図しないと渡れな

い状況。

押しボタン式信号機をつけてほし

い。電柱の位置や歩道と道のズレ

を見直してほしい。
警察

その他

横断歩道の設置場所として、交差点内に横断歩道を設置す

ることができないため、現在の位置の設置になる。安全に

待機する場所がないところへの押ボタン信号機の設置は難

しく、道路改良が必要。

□枇杷島小学校

□県地域振興局

□道路維持課

□柏崎警察署

□交通安全協会

□教育委員会

①対策済（R6年度）

R6 9 半田小 〇 半田
備長付近道路

柏崎7-104号線
2

見通しが悪いが、スピードを出し

て走行する車が多い。車がすれ違

う際には、路片側を通行している

車も多い。朝は保護者引率で登

校。また、事故防止のため遠回り

して登下校している。

縁石やポールを設置してほしい。

道路維持課

その他

　当該路線の市道柏崎7-104号線は、地域及び学校からの

要望により、歩行空間の確保を目的とした路肩拡幅工事を

実施してまいりました。

　今回要望のあった縁石及びポール等の設置については、

住宅等の乗入れや道路除雪の支障となることから、設置が

できないことをご理解ください。

　なお、運転手への注意喚起として、「歩行者注意」や

「減速マーク（ドットマーク）」などの路面標示の設置を

検討します。

継続審議 路面標示検討

R6 10 半田小 〇 半田
柏崎7-104号線と柏崎

7-158号線の十字路
14

横断歩道がないため、横断の際に

危険。

横断歩道を設置してほしい。

警察

継続審議

横断歩道については、歩行者が安全に横断を待つ場所があ

るか、標識の設置場所の確認、交通量を調査し検討する。

□半田小学校

□道路維持課

□柏崎警察署

□交通安全協会

□教育委員会

対策予定（R7(2025)年中）

R6 11 剣野小 〇 三島町 学研の交差点 19

通学時間帯に車のとおりが多く、

横断歩道がないため危険。

横断歩道の設置。

道路維持課

警察

【道路維持課】

その他

横断歩道の設置については、柏崎警察署にご要望いただき

たいと思います。

【警察】

その他

現在同箇所に横断歩道が設置。要望書のように横断歩道を

設置することはできない。

【警察】

継続審議

R6 12 鯨波小 ○ 旧JA前交差点 12

交通量が多く、スピードを出す車

も多い。見通しも悪く危険。

車道に減速の路面標示。

道路維持課

対策実施

令和６（２０２４）年度に行う区画線設置工事において、

「速度落とせ」、「減速マーク（ドットマーク）」などの

路面標示を実施する予定です。

対策済（R6年度） 路面標示

R6 13 鯨波小 ○ 川内公会堂前の道路 4

交通量も多く、スピードを出す車

も多いが、横断歩道がなく、安全

に道路を横断できずに危険。

横断歩道または押しボタン式信号

機の設置。

道路維持課

警察

【道路維持課】

その他

横断歩道、押しボタン式信号機の設置については、柏崎警

察署にご要望いただきたいと思います。

【警察】

継続審議

具体的な登校状況を確認し、設置の必要性を検討したい。

交通量や歩行者が安全に待機する歩行者溜まりの有無等に

より検討する。

【警察】

継続審議

R6 14 鯨波小 ○ 鯨波
ホテル浪花屋～JA交差

点までの道路
5

登校時間帯は一方通行になるはず

だが、逆走車が多い。スピードを

出す車も多く、道幅が狭く危険。

道路標識の設置。また浪花屋から

JA交差点までの道路に押しボタン

式信号機の設置。

警察

その他

交通指導取り締まりを実施。信号機の設置は、車及び人の

交通量、交通事故発生状況により検討する。国道８号線か

らの進行を時間規制しているのみで、住んでいる人の車や

駐車場に止めていた車については、JAの交差点方向に進

行することができるので、車両に注意してもらいたい。

継続審議
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①対策済（R○年）

②対策予定（R○年まで）

③継続審議

備考

R6 15 槇原小 ○ 春日
春日一丁目から三丁目

の県道369号線
60

通学路となっているが道幅も狭

く、交通量も多い。登下校の時に

スピードを出す車も見られる。除

雪作業や消雪パイプの水の影響で

グリーンゾーンの色が薄くなって

いる。通学路となっている筬橋の

掛替工事が令和8年春ころまで続

き、迂回道路を通ることになって

いる。

グリーンゾーンの塗り直し。長期

にわたり迂回道路を通ることにな

るため、グリーンゾーンとして

塗ってほしい。

県地域振興局

【地域振興局】

筬橋迂回路区間はグリーンベルト設置済みです。

今年度、薄くなったグリーベルトを幅１５ｃｍで全区間

（約700ｍ）塗り直します。

□槇原小学校

□県地域振興局

□交通安全協会

□教育委員会

①対策済（R6年度）

R6 16 日吉小 〇 土合 剱橋付近　停止線 7

停止線が消えかかっている。 修繕してほしい。

警察

その他

一時停止標識の設置がないことから、停止指導線であり道

路管理者に補修を依頼する。

R6 17 荒浜小 ○ 松波
国道352号沿いの歩道

（松波４丁目側）
150

交通量が多く、大型車の往来も頻

繁。歩道の幅は狭く、行き交う車

両との距離が近いため危険。

歩道の幅を求める。

県地域振興局

継続審議

要望を踏まえ、歩道事業に着手しております。

  本年度は用地補償を実施する予定です。

  今後も事業進捗を図ってまいります。

□荒浜小学校

□松浜中学校

□県地域振興局

□道路河川課

□道路維持課

□柏崎警察署

□教育委員会

②対策予定

完了年度は予算配分等により変動す

るため未記入。

R6 18 田尻小 ○ 安田 安田神社裏用水路 2

用水路の蓋としてかぶせてある気

が腐りかけていて危険。

新しい蓋に交換してほしい。

市民活動支援課

→大字安田環境保

全会

対策実施

安田町内会が、安田町公民館の屋根雪対策で木製の板を蓋

として設置したものなので、安田町内会長に今後の方針を

確認。

安田町内会で令和６年度コンクリート蓋に交換する予算を

計上していたが、「大字安田環境保全会」が７月中に蓋を

交換するすることで施行主体が変更になる。

安田町内会長が、田尻小学校校長へ工事の予定を連絡済

み。

①対策済（R6年度）

R6 19 田尻小 ○ 三ツ屋
国道252号線田尻小学

校前バス停
119

縁石の無い部分があり、危険。 縁石を設置してほしい。

県地域振興局

【地域振興局】

合同点検の結果、安全対策として効果が高い防護柵に変

更。

今年度、防護柵を設置します。

□田尻小学校

□県地域振興局

□交通安全協会

□教育委員会

①対策済（R6年度）

R6 20 田尻小 ○ 加納 セブンイレブン隣 2

駐車場と駐車場との間が市道であ

ると認識されていないため、自動

車がスピードを落とさず行き来す

る。

市道であることを認識してもらう

ため、白線を引いてほしい。
道路維持課

対策実施

令和６（２０２４）年度に行う区画線設置工事において、

外側線（白線）を設置をする予定です。

①対策済（R6年度） 区画線工事

R6 21 田尻小 ○ 茨目 茨目二丁目 20

歩道が部分的に舗装されていない

ため、歩道が狭く危険。

歩道を舗装してほしい。

道路維持課

対策実施

当路線については、令和５（２０２３）年度より、国道２

５２号側から路肩拡幅工事を実施しております。今後も順

次、工事を進めてまいります。

対策中（R5(2023)年～） 路肩拡幅工事

R6 22 中通小 ○ 矢田

集落センター前横断歩

道～曽地・コンビニ近

くの信号のない歩道橋

（県道７３号線・鯨波

宮川線）

22

信号がない横断歩道が多いにも関

わらず、交通量が多いこととス

ピードを出している車が多く、大

変危険。

「横断歩道注意」「速度落とせ」

の道路標識の舗装が剥げていて、

分かりにくくなっているので舗装

の塗り直しをしてほしい。横断歩

道の塗装も塗り直してほしい。

県地域振興局

警察

【警察】

その他

要望区間内の横断歩道を確認して、減耗状況が著しいもの

にあっては定期的に補修を実施する。

【地域振興局】

今年度、薄くなっている６ヶ所を塗り直す。

【警察】

③継続審議

【地域振興局】

①対策済（R6年度）

R6 23 北条小 〇
鼻岳バス停

（柏崎駅行き側）
5

歩道のない路側帯にバス停があ

り、車道が非常に近い。また、バ

ス停のすぐ脇が茂みになっていて

非常に危険。

道路わきのくぼんだ部分を埋めて

ほしい。または安全にバスを待て

る待合所の設置により、バス停の

近くのスペースを広げてほしい。

県地域振興局

【地域振興局】

バス待合所の設置は地元町内で設置するもので県では設置

していません。

バス停までの安全対策としてグリーンベルトの設置は可能

なので検討願います。

③継続審議
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①対策済（R○年）

②対策予定（R○年まで）

③継続審議

備考

R6 24 北条小 〇 北条中学校脇の農道 20

道路の一部陥没。中学生が登下校

の際つまずく恐れあり。

道路を整備してほしい。

県地域振興局

その他

当該道路は公道ではなく、河川巡視や水防活動に使用する

ための管理者用通路であり、一般車両や歩行者が安全に通

行できるような仕様とはなっていません。

通学路としての使用はできませんので、生徒・児童に対し

て通行しないようにご指導願います。

③継続審議

対策予定なし

R6 25 北条小 〇 北条 北条保育園脇交差点 5

カーブミラーはあるが、見通しが

悪く、保育園への送迎で交通量が

多い。

安全に登校できるよう看板等を設

置してほしい。 交通安全協会
対策実施

合同点検後、設置を検討したいと思います。

□北条小学校

□交通安全協会

□教育委員会

①対策済（R6年度）

R6 26 二田小 ○ 長峰

県道３６９号線（西山

郵便局周辺～二田小前

～西山駅周辺）

20

県道369号線の白線及び横断歩道

の線が薄いため、歩道と車道の区

別がつきにくい箇所が数か所あ

る。二田小前に至るまで緩やかな

カーブが続き見通しが悪い。通学

時間帯にスピードを上げて通過す

る車がいる。

横断歩道の引き直し。

ドット図等のスピード減速のため

の視覚効果（横断歩道の前後４０

ｍ）および白線の引き直し。
県地域振興局

警察

【警察】

その他

横断歩道の補修については、標示の減耗状況を確認して定

期的に補修を実施する。

【地域振興局】

今年度、白線（外側線）を塗り直します。

ドットについては合同点検の結果、道路幅員が狭く横断歩

道を識別しづらくなることから実施不可となりました。

□二田小学校

□県地域振興局

□柏崎警察署

□交通安全協会

□教育委員会

【県地域振興局】

①対策済（R6年度）

【警察】

①対策済（R6年度）

R6 27 西山中 ○
国道１１６号西山中学

校側の地下道
20

年間を通して常に水たまりがあ

り、ぬめりがある状態。雨の日は

路面が滑りやすく、さらに通行で

きる場所が少なくなるため、非常

に危険。

排水溝の除草作業。

ヘドロなどの処理。

路面のぬめりの除去 道路維持課

対策実施

道路維持課にて、路面及び排水溝の清掃、除草作業を実施

します。

　また、湧水処理の対応について、検討してまいります。

□西山中学校

□道路河川課

□道路維持課

□教育委員会

①対策済（R6年度）
側溝清掃

湧水処理

R6 28 西山中 ○

県道279号線礼拝信号

交差点の礼拝郵便局と

中川衣料店前の歩道

8

中央台地区側から歩道が続いてい

るが、この場所から縁石のある歩

道が途切れ、白線も消えかかって

いるため、ドライバーから歩道の

認識がされづらく危険。

路側帯の白線を引き直しほしい。

県地域振興局
【地域振興局】

今春に塗り直し済みです。
①対策済（R6年度）

R6 29 西山中 ○

礼拝交差点から踏切方

面と西山中学校方面の

路側帯

6

礼拝交差点から踏切方面の路側帯

が狭く危険。

歩道の拡張をしてほしい。

道路維持課

その他

合同点検において現地を確認し意見を聞いた上で、対応を

判断いたします。

外側線の引き直しを行い、路肩を広げて歩道空間を確保す

る対策を行う。

□西山中学校

□道路河川課

□道路維持課

□教育委員会

①対策済（R6年度） 区画線工事


